

つるみ南

学校だより
令和2年8月21日
第350号
大阪市立鶴見南小学校
校長 松本 学

予定通り2学期を開始します

1学期最終日の8/7が急遽臨時休校日となってしまいました。連絡が直前になってしまってこと、大変申し訳ありませんでした。保護者の皆さんには、直前の連絡にもかかわらず、冷静に対応していただきましたことに対し、お礼を申し上げたいと存じます。ありがとうございました。

さて、その後の状況ですが、8/21現在において、本件での本校における新型コロナウィルス感染症の感染拡大は認められません。

また、校内の消毒作業等も滞りなく完了しておりますので、予定通り8/25より2学期を開始いたします。既報通り、当日は1限目に始業式を実施し、午前中は授業を実施します。給食を喫食した後、5限目(13:50～14:35)に大清掃を実施し、下校することとなります。再度ご確認いただければと存じます。

人権尊重の視点にたった対応を！

新型コロナウィルス感染症は、感染経路が不明であるケースも多数見受けられことから、誰しもに感染の可能性があり、感染者や濃厚接触者に対する偏見や差別は決してあってはなりません。保護者の皆さん方へ、ご連絡させていただいたメールに「この件について、うわさや風評被害がないように、くれぐれもお願ひいたします」と記載させていただいたのは、ここが大きな理由です。

今回、感染された方や濃厚接触者と特定された方も、感染したくて感染したわけではありません。濃厚接触者になりたくて濃厚接触者になったわけではありません。そのことを十分にご理解いただき、引き続き人権尊重の視点にたった対応をお願いします。

今回、大多数の保護者の皆さん方は、この趣旨をご理解いただき、冷静に対応していただいております。本当に、感謝を申し上げたいと存じます。ありがとうございます。